



León, 3 de julio de 2013

El PSOE insta al PP a trabajar para las fiestas de San Froilán y poder evitar un fracaso como en San Juan

- **Los socialistas recuerdan la desidia del equipo de gobierno con las fiestas tradicionales**
- **Travesí califica las pasadas fiestas como “las peores de la historia”**

“Las excusas de la falta de presupuesto no sirven. Es una cuestión de trabajo, de planificación, ilusión y de imaginación, características todas ellas que brillan por su ausencia en el trabajo de este equipo de gobierno y que son la causa de que las fiestas de San Juan y San Pedro de León hayan sido las peores de la historia, un auténtico fracaso que deberá paliar el concejal poniéndose ya a trabajar para enmendar el error para San Froilán”, explica la concejala Susana Travesí.

“Lejos de hacer unas fiestas participativas y accesibles a toda la ciudadanía, se han realizado actividades con costes elevados para los leoneses pero que carecían de relevancia. Únicamente el esfuerzo de asociaciones y empresas privadas ha conseguido introducir alguna actividad para disfrute de la ciudadanía leonesa. Es por eso que desde las filas socialistas solicitamos a Emilio Gutiérrez y Juan Pablo García Valadés que se pongan a trabajar en la confección de un programa de las fiestas de San Froilán digno de esta ciudad y



que permita a hosteleros, comerciantes y hoteleros recuperar las inversiones que se han perdido durante las fiestas de San Juan", recalca la edil socialista.

Travesí recalca que empezando ya a trabajar para las próximas fiestas se conseguirá que el acto central de San Froilán no sea el mercado de abastecimiento o el rastro, ejes centrales del inaudito programa de las fiestas de San Juan en el que sólo faltaba como referencia la celebración de los cumpleaños de los leoneses como citas festivas.

Para el Grupo Socialista, es necesario ampliar las actividades para los leoneses que únicamente han podido asistir pagando a los encuentros musicales de relevancia, esto permitirá que los ciudadanos salgan a la calle y generen movimiento económico en el consumo de la hostelería y el comercio.

El PSOE considera ya imprescindible que el Partido Popular comience a trabajar por las fiestas tradicionales ya que aunque en su programa figuraba potenciar estos encuentros no ha realizado ni un solo trámite para que esto sea así, al contrario, ha paralizado los trámites para la consecución de los títulos de Interés Turístico y que han mermado considerablemente las actividades en el programa de las fiestas de San Froilán. "Dos años son tiempo más que suficiente para dar pasos para el reconocimiento de las fiestas de León, un tiempo perdido porque tampoco se ha dedicado a preparar unas fiestas dignas aunque han supuesto un gasto de casi un 15% más que el año pasado", explica Travesí.

Desde el Grupo Socialista queremos felicitar al alcalde Emilio Gutiérrez porque en solo dos años ha conseguido pasar a la historia como el organizador, por llamarlo de alguna manera, de las peores fiestas de León.